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学校関係者評価委員会報告書 

 

学校法人国際ビジネス学院 

金沢医療事務専門学校 

 

 

学校法人国際ビジネス学院 金沢医療事務専門学校の「令和 3 年度自己評価点検報告書」に基づい

て、学校関係者評価を実施しましたので、以下の通り報告いたします。 

 

記 

 

開催日時：2023(令和 4)年 10 月 25 日（火）13:00～14:00 

開催場所：白山キャンパス 1 号館 会議室 

 

 

１．学校関係者評価委員 

＜出席委員＞ 

・米林 亜由美 氏（株式会社ニチイ学館 課長）       ：企業等委員 

・中野  操 氏（株式会社医療サポート 金沢支店支店長）   ：企業等委員 

・井村 真由美 氏                            ：保護者代表  

＜本校職員＞ 

・本校教職員  ：宇都宮 博、原 卓二、髙間 広美、角田 宏子（金沢医療事務専門学校） 

・司  会   ：原 卓二 

・議事録作成  ：角田 宏子 

 

２．学校からの報告事項：前回までの取り組みについての報告を資料にもとずいて行なった。 

【内容】 

① 委員自己紹介並びに学校長挨拶 

② 本会の主旨 

前回と変わりはない、学校関係者の方と対話を通して教育の質を高めていくための会にしたい。 

 

③ 入学者数・退学者推移・就職内定状況について 

【意見など】 

入学者数に関しては前回の 3 月の時に案内しました通りで変わりないです。 

退学者が 8 月に 1 名 進路変更により退学となりました。 
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内定者状況 現在 8 名が内定をもらっている状況です。 

登録販売コース ドラックストアで 4 名 4 月には決まっています。   

医療事務コース アルプ 1 名、有松総合病院 1 名、ニチイ学館 2 名。 

個人病院での就職はこれから、見学や説明会の参加といった活動はしているが面接まで至っていない

状況。 

 

３．自己点検評価報告書の評価項目ごとの評価・意見等 

項目 評価・意見等 

１ 教育理念・目的・ビジョン 企業や病院側が求める人材求める人物像とは？どんな人なの

かをお聞きしたい。 

［米田課長］ 求める人材求める人物像――医療事務に関して

は資格を見ている、パソコンや秘書、医療事務系の資格重視。

在学中にどれだけ頑張っていたのかの指標として参考にして

いる。 

家族や周りの方に医療事務を経験している方が多いと状況が

わかるからか長く続く方が多いと感じている。 

［中野支店長］ 総合病院だと朝から案件が多く臨機応変に対

応できる力が大切で、スピード力も求められる。マイペースで

はなかなかついていけない方がいる。 独身の時は比較的自由

で残業も可能だが、結婚出産の時期は働き方の優先順位がある

ので、バランスが大事だなと思う。  

［米田課長］ニチイでは、・全国転勤 OK ・県内 OK ・この

病院が希望 （パート、正社員など）と働き方を選べる。 

 ［中野支店長］クリニックでも社会保険や年金をかける体制

になってきている先生も雇用を守るために週休 5 日にしてみた

り受付時間を 17:30 までにしたり対応を考えている。 

 

２ 学校運営 特になし 

３ 教育活動  特になし 

４ 教育成果 特になし 

５ 学生支援 最近の傾向としてメンタルが弱い学生や障害がある（障害手帳

を持っていないけれども）という学生がいる、企業さんではど

んな取り組みをしているのか？   
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大きい企業になれば人前に出なくてもいい仕事（カルテの整理

など）があるが小さいクリニックなどは難しいのが現状。 

卒業生の例でも正社員には至らずバイトから始めている。 

希望の就職に繋がる様にきめ細かく学生と面談をしていく。 

 

６ 教育環境 特になし 

７ 学生の募集と受け入れ 特になし 

８ 教職員組織 特になし 

９ 社会貢献 現在 1 年生 16 名が CC の活動としてボランティア活動をして

いきます。 

自分達でどんなボランティア活動があるのかを調べてその中

から自分達がやりたいと思った活動を取組む事になりました。 

3 つの班に分かれて取組みを進めている。 

・ペットボトルのリサイクル 

・古着、古本のリサイクルの収益を団体に寄付 

・使い捨てコンタクトのケースを回収してリサイクル 

それぞれに活動中です、まずは白山キャンパスで実行してみま

す。 

 

 

４．総合的なご意見、改善事項等 

・特になし 

 

以上 


